## Le Seigneur Travaille avec Nous

## Et eux, étant sortis, prêchèrent partout, le Seigneur travaillant avec eux et confirmant la parole par les signes qui l'accompagnaient. Amen (Marc 16:20).

L'évangile de Matthieu se termine par l'envoi par Jésus de ses disciples : « Allez, donc, et faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, leur enseignant à garder toutes les choses que je vous ai commandées ». Parallèlement à ce commandement, Jésus a promis : « Je suis avec vous tous les jours, même jusqu'à la fin des temps ». Amen (Matthieu 28:19-20). Marc rapporte le même commandement « Allez dans tout le monde et prêchez l'évangile à toute créature » (Marc 16:15). Il rapporte également les disciples répondant au commandement du Seigneur. « Et eux, étant sortis, ils prêchèrent partout », puis il ajoute, « le Seigneur travaillant avec eux ». Avec quelle rapidité le Seigneur a accompli Sa promesse lorsqu'à la Pentecôte, le Saint-Esprit est descendu pour remplir les cœurs des disciples de Christ, leur donnant le pouvoir de sortir et de prêcher l'Évangile et de sauver des milliers de personnes. Et avec quelle rapidité le Sauveur a démontré aux apôtres qu'il était avec son peuple en toutes circonstances et qu'il travaillait avec eux. Ils avaient été témoins de l'harmonie divine dont Jésus parlait dans Jean 5:17, « Mon Père travaille jusqu'à présent, et je travaille », et ils ont découvert la joie de Christ au ciel travaillant avec eux sur Terre par la puissance du Saint Esprit.

Il y a du réconfort et de la puissance dans les paroles « le Seigneur travaille avec eux ». En tant que jeune chrétien, je me souviens d'avoir apprécié la façon dont les frères et sœurs plus âgés en Christ m'ont embrassé dans la communion de travail avec eux et comment ils m'ont encouragé à servir. Leurs exemples de service volontaire et avec sacrifice ne m'ont jamais quitté, et je les regarde souvent avec affection et gratitude, voyant parfois des choses que je n'avais pas perçues auparavant. Ils m'ont appris que « le Seigneur travaillant avec eux » n'était pas seulement l'expérience des évangélistes et des missionnaires, mais celle du plus simple des saints de Dieu suivant et servant le Seigneur dans les circonstances les plus subalternes.

Marc qui a écrit : « Le Seigneur travaillant avec eux » n'était pas un serviteur constant de Jésus-Christ. Il sentit la pression du champ missionnaire et se retira dans des circonstances plus confortables. Mais

dans son échec, le Seigneur ne l'a pas abandonné. Lorsque Paul a refusé d'emmener Marc lors du deuxième voyage missionnaire, Marc a dû se sentir inadéquat. Mais Dieu a poussé le cœur de Barnabas à emmener Marc à Chypre, la patrie de Barnabas (Actes 15:39, 4:36). Il n'y a pas de meilleure place de rétablissement que dans les maisons des saints entourés de ceux qui prennent soin de nos âmes. « Le Seigneur travaillant avec eux » comprend son souci des siens dans le feu de la guerre chrétienne. En temps de guerre, nous découvrons non seulement la bataille de première ligne, mais le corps médical qui récupère les soldats blessés et les transporte vers des hôpitaux du champ pour surmonter les blessures et retournent souvent au front. Chypre était peut-être un hôpital du champ. Marc est certainement revenu sur la ligne de front (2 Timothée 4:11). Il connaissait la consolation et la puissance du « Seigneur travaillant avec ». Le pouvoir du Seigneur pour sauver se voit dans la tendresse de son cœur à atteindre les disciples perdus et rétablis qui ont échoué ou ont été dépassés par les circonstances. C'est une douceur qui devrait nous marquer tous (Galates 6:1) et la preuve du grand signe que nous sommes les disciples de Christ que nous « avons de l'amour les uns pour les autres » (Jean 13:35).

Gordon D Kell